



PREGON

DE RAMIREZ

DIRECTORA
ELICIA M. DE SILVEIRA
SEMANARIO INDEPENDIENTE
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Dirección y Administración:

3164 ORAL RAMIREZ TELEFONO Nº 88134

— PRECIO DEL EJEMPLAR A L.A.S. —

EDICION DE 4 PAGINAS

ANO III — Nº 1297 — 7 DE OCTUBRE DE 1968 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 23153

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN

La Huelga Docente en Ramirez Deja Algunos Interrogantes

Así como la constitución consagra el derecho de huelga, es importante que entendamos todos que no se debe ni se puede haber abuso de este derecho. Es necesario comprender que nuestro derecho tiene un límite, que es donde comienzan nuestras obligaciones; y es lo mismo que decir que el derecho llega hasta donde empieza el deber. Además la huelga tiene ciertos límites sociales como el de garantizar servicios básicos a la población luz, agua, etc. Todo esto viene como in-

terrogante. En Ramirez se adhirió al paro docentes cuyo gremio a nivel nacional no estaba con el paro. Sería muy importante que estos docentes públicamente respondan a la sociedad de Ramirez los motivos de su protesta y ante quien protestaban.

La segunda cuestión para aclarar es porque en dos escuelas de Ramirez, el día del paro, no estaba izada nuestra Bandera, como corresponde que lo esté en todo día hábil. O es que no había personal directivo en esas escuelas.

Si así fuere, estaba garantizada la libertad de trabajo.

Proyecto Ley de Amnistía es de Algún Candidato

EL RUMOR NO ES INVENTO DEL GOBIERNO NI DE NINGUN FUNCIONARIO

El ministro del Interior, Enrique Noziglia, dijo hoy que las especulaciones sobre un eventual dictado de una ley de amnistía no configuran "versiones inventadas" sino que "han salido de la boca de algún candidato a la presidencia de la nación", en una implícita alusión al aspirante peronista, Carlos Menem.

Noziglia reiteró, no obstante, que de ninguna manera se estudia en el gobierno una medida de esa naturaleza en relación con la lucha antisubversiva al señalar que "en el oficialismo no se encuentra a nadie que habie de este tema".

En declaraciones formuladas en el aeropuerto metropolitano antes de viajar a San Luis para participar de un congreso de seguridad, dijo no saber "de que se trata" porque no vio la versión fílmica sobre los episodios de la Plaza de Mayo que posee el justicialismo. Agregó en relación con las imágenes que allí se muestran, que para fijar las responsabilidades "está la justicia donde se deben radicar las denuncias".

Se Normalizan las Dos Cajas para los Subsidios Familiares

El ministro de Trabajo, Ideler Tonelli sostuvo que a pesar de que el régimen de facto se ocupó de desarticular la sociedad dividiéndola en pedazos, el gobierno democrático logró ordenar la, propiciando acuerdos globales entre trabajadores y empleadores.

El funcionario formuló declaraciones ayer de tarde luego de poner en funciones a las comisiones normalizadoras de las Cajas de Subsidios Familiares para la Industria (CASPF) y el Comercio (CASPEC).

Los representantes del sector laboral y empleador que asumieron, juramentamente con las autoridades nombradas por el gobierno, deberán normalizar en un plazo no mayor de 90 días ambas cajas de subsidios.

A la ceremonia asistieron también, entre otros, los actuales interventores de CASPF, Horacio

El Cohete Argentino Muy Similar al de E.U., Afirmó Crespo

El jefe del estado mayor de la fuerza aérea, brigadier Ernesto Crespo, confirmó ayer que el cohete "Condor II" producido en la Argentina "es muy parecido" a los misiles norteamericanos "Persting" y "Trident" y "solo se diferencian por la cabeza".

El "Condor" es un proyecto tecnológico de investigación científica, que puede llevar cualquier cosa en la cabeza, pero está sometido por parte del gobierno y de la fuerza aérea, a lineamientos muy precisos no se anda detrás de ninguna aventura loca", dijo el alto jefe aeronáutico en un reportaje difundido por un radio de Buenos Aires.

Crespo negó una versión periodística según la cual el Condor II tendría un alcance de entre 6 mil y casi mil kilómetros, pero aclaró que "supera los mil kilómetros". Y más adelante en respuesta a si llegaba desde el continente hasta las Islas Malvinas sostuvo

"nos pasamos de largo". Informó además que el cohete argentino "puede llevar una carga mayor" a los 348 kilogramos citados por el informe que el semanario "Latin American New Letter" difundió en Londres la semana pasada.

El jefe de la fuerza aérea confirmó además que en su reciente viaje a los Estados Unidos acompañando a la misión Pampa, la cuestión del Condor fue analizada con funcionarios del Pentágono y del Departamento de Estado norteamericano, va que el tema "preocupa a Washington".

"Están muy preocupados que lo podamos vender, pero nadie compra lo que no está en el mercado", por otra parte cualquier tipo de venta de material estratégico obedece a reglas muy estrictas en nuestro país establecidas por una comisión integrada por los ministros de Relaciones Exteriores, Defensa y Economía", agregó.

Privatización del Frigorífico Santa Elena se Definirá en dos Meses, Dijo el Gobernador

PARANA, — El gobernador de Entre Ríos afirmó que en los próximos "dos meses" quedará definida la privatización del Frigorífico Regional Santa Elena que como se sabe, hoy se encuentra en manos del estado provincial y debió paralizar su producción por problemas económicos por espacio de casi un mes.

Jorge Busti expresó su propósito de "tender a la privatización, pero no regalárselo ni entregárselo, porque crea un efecto multiplicador en la economía provincial. Nocteros, si hacemos una privatización del frigorífico —añadido— será en forma racional, mesurada y controlada, con la participación de la comunidad y el sindicato.

En declaraciones formuladas a la emisora radial de la localidad de Oro Verde, agregó que el futuro de las industrias frigoríficas entrerrianas, tanto las que viven de la exportación como las del mercado interno, están entrelazadas a la política económica nacional, al desmantelamiento de tipo cambiario y a que existan variables que tengan con certidumbre, para que la gente pueda proyectar y planear con bases ciertas a mediano y largo plazo".

NO PARTICIPARA EN LA INTERNA PERONISTA
Con relación a la interna justicialista, el mandatario remarco que "es necesario una lista de unidad que refleje la voluntad del 80 por ciento de la militancia, con el acuerdo de la cúpula justicialista". Añadió que no va a "participar de la interna", recalcó que lo visitaron numerosos dirigentes con la propuesta de ser titular del PJ de Entre Ríos, pero dijo que "no es mi rol en este momento, porque tenemos que solucionar tres cosas que perjudican a la gestión de nuestro gobierno: la situación económica heredada de la gestión anterior, una interna partidaria que sacó a nuestros funcionarios de su trabajo

Se Elevan Tarifas de Luz, Teléfonos, Electricidad y los Combustibles Promedio 4,2%

Las tarifas de luz fueron incrementadas desde el primer minuto del 3 mes para todos los servicios en un 4 por ciento, en tanto los precios de los combustibles líquidos y gaseosos registraron un aumento promedio del 4,02 por ciento con lo que el valor de la nafta super se ubicó en 7,33 australes el litro y la común en 6,14 australes el litro.

La empresa nacional de telecomunicaciones informó que aplicará un reajuste del 4 por ciento en las tarifas del pulso telefónico y el abono básico correspondientes al mes de octubre y que las fichas para el servicio de teléfonos públicos no registrarán aumento alguno.

Así lo informaron oficialmente voceros de ambas empresas estatales y de la secretaría de Energía, respectivamente, al difundir los nuevos cuadros tarifarios. Que como fuera anticipado por el gobierno, tendrán en este mes para todos los servicios públicos un ajuste máximo del cuatro por ciento.

De acuerdo con ello, en la zona norte del país hasta el límite del Río Colorado —lo que comprende a nuestra provincia— el gasoil aumentó hoy en un 4,04 por ciento, pasando a valer 4,63 australes; el diesel-oil se incrementó un 4,04 por ciento con lo que valdrá 2,445 australes el litro; el fuel-oil registró un ajuste del 4,06 por ciento, con lo que se ubicó en 1,665 el kilogramo; y el gas natural comprimido pasó a valer 3,59 australes el metro cúbico, con un aumento del 4,06 por ciento.

Hablar Más Claro

Esta sociedad que sufre gravemente una crisis tal vez la más aún tenemos grave de su historia necesita que su dirigencia le enseñe mensajes claros y coherentes. No deben ajustarse a cada oportunidad.

Es preocupante lo expresado por el Sr. Volando dirigente de Federación Agraria Argentina a El Diario (domingo 2.10) de que se aliará hasta con el Dr. Menem en procura sus propósitos. Esto es par-

electoral, hable por momentos de moratoria y después diga de negociar en diferentes términos con el FMI, o que por momentos hable de salarización y después de una recuperación salarial en dos años.

La sociedad requiere un tono moderado y que las posiciones no den lugar a dudas.

Consideró Diversos Asuntos la Regional de CONINAGRO

Se reunió la Comisión Asesora Regional de Entre Ríos de CONINAGRO bajo la presidencia de su titular, Dr. Antonio Luis de Casas. Entre los asuntos tratados se cuentan:

Localización Geopolítica de Entre Ríos. Se acordó impulsar la intervención de CONINAGRO para actuar ante el Consejo Federal Agropecuario la gestión que con apoyo propio de la CAN y de la Confederación emprendiera la Secretaría de Asuntos Agrarios para cambiar a la Provincia su ubicación en las regiones establecidas y darle la que por sus condiciones socio-económicas fisiográficas le corresponde en la Región NEA, modificando las normas existentes y especialmente el Art. 18 del Decreto 1997/67.

Créditos para cosecha gruesa: La presidencia informó que realizó gestiones ante CONINAGRO para activar el otorgamiento de préstamos para cosecha gruesa por el Banco de la Nación Argentina y que consecuentemente tomó conocimiento que ya se dispuso la comunicación a las sucursales de la entidad bancaria, que son créditos no ajustables con interés variable.

Plan canje combustible: Se acordó apoyar la gestión de la Secretaría de Asuntos Agrarios para que los productores entrerrianos participen del plan canje de combustibles para cultivos de soja y girasol.

Impuesto a la tierra llbre de mejoras: Se dispuso interesar de CONINAGRO actualice sus gestiones para lograr este impuesto en lugar de la pesada carga actual, como el más equitativo.

Preocupación por aumentos impositivos: Se recibió el reclamo general-

izado por el incremento de lo que faltaba abonar por el impuesto automotor y que representa un 274% de aumento. Asimismo, y suite anuncios de que también se incrementará el impuesto inmobiliario y con mayor rigor el de los inmuebles rurales, se recordó al anuncio del gobierno sobre "que lo va abonado significaba el 80% del impuesto", como también que no se dió la opción para el pago en una sola vez.

Conservación de caminos: Frente al deterioro que ofrecen muchos caminos de las rutas pavimentadas, se consideró necesario el reclamo para evitar se aumente el daño con riesgo para quienes ocupan esas rutas.

Rebaja impositiva para cooperativas: Ante el transcurso del tiempo sin que se concrete el anuncio reiterado de desgravación a las cooperativas, que sería coincidente con lo que dispone la Ley 3430, se acordó interesar la concreción de dicho anuncio.

Consorcios vecinales: Se estimó conveniente la reactivación de los consorcios vecinales para la conservación de los caminos de tierra.

ASOCIACION COOPERADORA ESCUELA Nº 13 BLANCO ENCALADA

Convocatoria

La Comisión Directiva de la Escuela Nº 13 Blanco Encalada, conforme lo establece el Art. Nº 51 de los Estatutos, convoca a los Sres. asociados y docentes del establecimien-

De Paros, Protestas y Memoria

Septiembre, mes prodigioso en protestas y paros. Las entidades agropecuarias realizaron una "protesta" los días 5 y 6; la C.O.T. organizó su paro número doce al gobierno constitucional, con la novedad de la presencia de candidato a presidente del justicialismo, y la organización sindical educativa adhirió al paro general ampliando su horario laboral y, además programa otro paro para este mismo mes.

ENTIDADES AGROPECUARIAS

Para hacer memoria

Cambios en Pago del Impuesto Inmobiliario

PARANA. — Fue modificado el segundo párrafo del decreto 4563, que establece los recargos en los pagos finales de la segunda cuota (50%) del impuesto inmobiliario. Ahora los contribuyentes podrán abonar la segunda cuota hasta el 10 de noviembre próximo con un recargo del diez por ciento solamente; si lo hacen con posterioridad a esa fecha y hasta el 10 de diciembre sufrirá un recargo del veinte por ciento.

El decreto mencionado establecía un recargo del 15% hasta el 10 de noviembre y del 26,5% hasta el 10 de diciembre.

El considerando de la medida, contenida en el decreto 4934, expresa que "la reducción experimentada por las tasas de interés en el mercado financiero, así como su tendencia declinante, han demostrado la necesidad de modificar los recargos previstos" en esa norma.

to a la Asamblea General Ordinaria, a celebrarse el día 28 de septiembre de 1988 a las 20 horas en el local de la escuela, ubicada en calle Eva Perón 651 de Gral. Ramirez.

La Comisión Directiva.

en la historia: en la historia de los últimos 55 años, dos gobiernos: Illia (1963-66) y Alfonsín (1984 a la fecha, sufrieron el enfrentamiento y la afrenta de cierta dirigencia rural. Con Illia se daban cosechas récord, con excelentes precios; con Alfonsín se produce la crisis internacional de precios y políticas duras de subsidios a la producción y exportación de los países centrales, ante ello, este gobierno eliminó las retenciones y mejoró sustancialmente el tipo de cambio para paliar una situación crítica en el sector productivo.

Los gobiernos militares con ministros de economía y agricultura de ideologías "liberales" implan-

taron retenciones o cobros con impuestos como el de las tierras aptas —adicionales a los demás impuestos— y los gobiernos justicialistas obtenían del campo la renta que les permitió mantener y acrecentar un Estado sobredimensionado. Esa dirigencia rural no les realizó ni pagos, ni camionetazos, ni jornadas de protestas, tampoco los agravió.

La conclusión es sencilla:

Da: al radicalismo no toleran: con el militarismo conviven por su propia conformación autoritaria y al justicialismo le temen.

Es que, en definitiva, la Unión Cívica Radical gobierna para un sector, no centra un sector, como en épocas de crisis pretendo distribuir las cargas de la responsabilidad social en forma equitativa y solidaria. Y es por ello que en las bases de la producción agropecuaria la Unión Cívica Radical ha

(Segue en Página 9)

Estudio Jurídico Chémez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramirez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193

TELEF. 901148

3184 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS
DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología — Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente.
Ecografías — Ecocardiogramas — Ergometrias — Esofagogastroduodenoscopia — Colonofibroscopia — Broncofibroscopia — Rectoigmoidoscopia — Electroencefalograma.
Kinesioterapia — Onda Cortas — Ultrasonido — Horno de Bix — Rayos Infrarrojos — Rehabilitación.

INTERNACION — CIRUGIA GENERAL — PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clínica médica — Cirugía general — Ginecología — Partos — Pediatría — Dermatología — Urología — Neurología — Psiquiatría — Gastroenterología — Oftalmología — Nariz — Garganta y Oídos — Traumatología — Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.

Dispensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUEÑO
ARANGUREN — (ENTRE RIOS).

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO
Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de oídos — Curaciones — Vueros — Enemas — etc.
ATENCION LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO
EVA PERÓN,
Teléfono 901210 — Gral. Ramirez.



DR. MARCELO ANGEL LESCANO
Veterinario
ROGELIO RICARDO
Ing. Agrónomo
Atiende en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado:
Los Mayores Beneficios en la Comercialización de su Producción los Recoerá en la

Cooperativa Agrícola Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RIOS).

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.



Antártida Inmobiliaria

CASAS
TERRENOS
CAMPOS
ALQUILERES

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (543 901157)

(1144) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

Partido Justicialista

—El día 30 de septiembre se recibió en la Presidencia una nota girada por el Sindicato de Trabajadores Municipales, donde se informaba acerca de la formación de una Comisión de afiliados para servir de nexo entre el Sindicato y el Partido: Antonio I. Zapata, Oscar G. Yauck, Miguel A. Candapay, Juan C. Retamar y Eduardo Kretzer.

—El día 2 de octubre corriente se realizó en el Salón de la Escuela Hogar de la ciudad de Paraná, un plenario de la Militancia Peronista al que concurrió una delegación integrada por Com-

pañeros del Partido, de la Rama Femenina y de la Juventud Peronista.

—El día 9 de octubre presente, en el local de la Unidad Básica "Dr. Mario L. Díaz" se realizará un plenario en el que se nominarán los Delegados Nacionales, con la asistencia de la señora Teresa Palma, Jefa de la Militancia Nacional Peronista Femenina.

Presidencia, octubre 3 de 1983.
Edelmiro E. Kramer
Pte. Partido Justicialista
Gral. Ramirez, E. R.

RECETAS FACILES CON MIEL

ALMENDRADO DE MIEL

Ingredientes.- 750 grs. de harina, 375 grs. de miel líquida, 2 cucharaditas de canela en polvo, 2 huevos enteros y 1 yema.

Procedimiento. Después de mezclado a fuego, se deja enfriar la pasta hasta el día siguiente y luego se hacen los almendrados. Se cocinan a horno o en una sartén con manteca y se les da vuelta durante su cocimiento. Consérvese en sitios frescos y en latas herméticas.

Semana de la Enseñanza Especial

"Del 3 al 7 de octubre se festeja la Semana de la Enseñanza Especial. La escuela Alborada ha programado una serie de actos para estos días. Es deseo de quienes estamos abocados a la educación de estos niños que la comunidad toda nos acompañe en estos días y siempre en que podamos brindarles algo más que una sonrisa".
Escuela Alborada.

Luisa Roth de Taboada Pedicura

ATENCION INTEGRAL DEL PIE
DEPILACIONES

SOLICITAR TURNO AL TELEF. 901054.

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ. DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★
M. P. 4717

Plástica sin cirugía.- Métodos con resultado inmediato.- Estética corporal.- Maquillaje social y personal. Depilación.

SOLICITAR TURNO.- TEL. 90-1260.

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS
PLANOS

Proyectos - Relevamientos - Gas del Estado
Desagues Cloacales - Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramirez.

DR. JUAN JOSE ACUERA
MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA
CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 173 - Tel. 901145 - Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"
DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELEF. 901009

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES - IMPUESTOS -
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1220 TEL. 951147.
CRESPO (E. RIOS).

MARCOS RODRIGUEZ SUSANA PENNESI

ABOGADOS
JUBILACIONES - PENSIONES

HORARIO DE ATENCION
De 7 a 20 horas. - Sábado: 9 a 12 horas.
Córdoba 356 Teléf. 90-1230
Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO
DR. AUGUSTO VASCHALDE
DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE
ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ
Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez
MUTUALES
S. FONSECA 193 - TEL. 90-1145

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA

Campos - Casas - Terrenos
Comisiones - Consignaciones.

Arenales 58 - Gral. Ramirez.

INMOBILIARIA RAMIREZ

ESTUDIO TECNICO

CESAR B. GONZALEZ
MAESTRO MAYOR DE OBRAS
Planos - Proyectos - Relevamientos.
Compras - Ventas - Alquileres.
Campos - Casas - Terrenos.
S. Fonseca 31 - Gral. Ramirez (Entre Rios).

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesiones
- Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención
Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15.30 a 19.30 horas.

Martes y Viernes de 15.30 a 19.30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas.

Fonseca 50 - 3164 Gral. Ramirez (E. Rios).

DR. JOSE E. YANNITO

GINECOLOGO - PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL - PAPANICOLAU
MONITOREO FETAL.
PLANIFICACION FAMILIAR
ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en
Sanatorio Evangélico.

Marcelo Alcidas Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos - Cálculos - Relevamientos -
Direcciones de Obras - Construcciones y
Refacciones - Planos de Instalaciones
Sanitarias - Electricidad.

Tel. 90 1419 - Gral. Ramirez (E. R.)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles - Comerciales - Defensas
Penales - Cuestiones Agrarias - Asuntos de
Familia - Trámites en la Justicia Federal.
25 de Mayo 525 - Tel. 981525 - Diamante.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

San Martín 263 - Tel. 901190 - Gral. Ramirez

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".

Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas
SABADO POR LA MAÑANA

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 - Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 - Tel. 223599.



LAR LA AGRICOLA REGIONAL COOP. AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y DE SERVICIOS PUBLICOS



FUNDADA EL 29 DE ABRIL DE 1910
Teléfonos 93 1191218
SAN MARTIN Esq. MO
RENO - CRESPON (E.R.)

LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TECNICO - COMPLETO LABORATORIO DE ANALISIS - CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.
SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:
Recuerde que el tambó es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...
requieren ALIMENTOS BALANCEADOS

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS "NUTRILAR".

De la Crisis al Crecimiento

(2da. Parte)

Continuando con la exposición del Dr. Ricardo E. Lafferriere que pronunció el 17 de septiembre en esta ciudad, resumiremos uno de los temas más importantes como son las tres clases de Rentas que tuvo la Argentina como fuentes de recursos y ya no tenemos más.
Citó en primer lugar la renta derivada de los productos del campo y sus exportaciones. El Estado se

sirvió de esa renta y tomó más funciones para mejorar la situación general. También el productor rural ganaba, el Estado distribuía entre la clase media que tenía mejores servicios. Era el modelo agro-exportador que nos permitía comprar bienes industriales en el exterior hasta que se cortó por la segunda guerra mundial lo que generó la industria nacional sustitutiva de aquellas importaciones. Nació el empresariado na-

cional y con dinero fácil y barato y con un mercado interno asegurado. Luego apareció a mediados de los años cincuenta la renta proveniente de las Cajas de Jubilaciones, o el saqueo del nacimiento sistema previsional argentino. Cajas nuevas, muchos aportes, escasos jubilados pues no había antigüedad suficiente generaron recursos para un Estado ávido que recurrió a esos ingresos para subsidiar a las empresas del Estado, obras públicas, buenos salarios del sector público, sistema de salud, evitando tener que cobrar los impuestos que en realidad hubiesen sido necesarios para financiar esas actividades estatales.

tes de recursos no existían más, se terminaron y hay que buscar nuevas formas, novedosas, ingeniosas, no tradicionales, pues debemos convencernos que no se puede soñar con volver al pasado, pues las condiciones ya no son ni siquiera parecidas. Ni tampoco ser siervos de los países dominantes como lo pretendían otros.

Lo dramático —decía Lafferriere— es comportarnos como si las rentas continuasen, sin acertar a tomar el camino posible de volver a crecer. Esa actitud nos llevaría inexorablemente a repetir el proceso traumático comenzado en 1975. Y allí la pregunta sería otra: si nuestro país y nuestro pueblo soportarían volver a lo que sufrimos a partir de 1976.

La propuesta es una inserción en el comercio internacional, detectando

"nichos" en el mercado desarrollado, agregando cada vez más calidad a nuestros productos, aprovechando la capacitación de nuestro pueblo; produciendo el campo una diversificación productiva profunda que vaya reemplazando con productos novedosos de alto poder adquisitivo y escala mediana o pequeña, como hacen los países del sur europeo; explotaciones frutihortícolas, flores, frutas, carnes finas, piscicultura, cunicultura, etc..

pueden ser encarados exitosamente. A todo esto se le debe dar valor agregado mediante pequeñas empresas industriales, con el principal aporte de cooperativas y juventudes. En la industria debemos perfeccionar nuestros productos que puedan ser exportados a determinados países con honestidad comercial; desarrollando un eslabón del sistema científico tecnológico, generación de tecnología. En

los servicios, tendiendo a desarrollar los necesarios para el nuevo modelo productivo: empresas de exportación, estudios de mercado, calidad de empaques, comunicaciones adecuadas, transportes eficientes y de alta seguridad, sistemas expertos, empresas de generación de tecnología o máquinas de "inventar". Favorecer además la formación de empresas juveniles, induciendo al comerciante a asumir la tarea creativa del industrial generador de riqueza real, desarrollando el turismo. Es decir, toda una actividad que nos haga olvidar de nuestras antiguas tres rentas que ya no existen más, tratando de generar nuevas fuentes de recursos que nos llevarán a la Argentina del Crecimiento.

Gracias
SAN CAYETANO
F. G.

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni
PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.
Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico - trompeta - bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.
DIPLOMA OFICIAL
INSCRIPCIÓN: ANTARTIDA 65
TELEF. 901336 — GRAL. RAMIREZ

Por último, la tercer fuente de ingresos de la Argentina, fue el endeudamiento externo, que trajo dinero barato y en forma masiva, con las consecuencias y políticas económicas que todos conocemos.
Las tres rentas o fuer-

Municipalidad de General Ramirez

LICITACION PUBLICA No. 2/88

Llámanse a Licitación Pública N° 283 para el día 24/10/88, a la hora diez (10), en la Secretaría de Gobierno y Hacienda, por la concesión en locación del kiosco municipal, conforme al pliego de Bases y Condiciones.

VENTA DE PLIEGOS: Municipalidad de Gral. Ramirez - Sarmiento N° 51 - General Ramirez - Entre Ríos.

PRECIO DEL PLIEGO: A 20.- (Australes veinte).

SERVICIO FUNEBRE Y DE AMBULANCIA SANTA CATALINA DE RODOLFO F. REH

AVDA. PDTE. PERON 488 - 454 — T. E. (043) 901076.
3164 GRAL RAMIREZ (ENTRE RIOS).

INFORMA:

Desde el 1º de julio quedó habilitada la nueva sala de velatorios, totalmente modernizada, con suficiente comodidad para brindar en esos momentos el marco adecuado.

Ambas salas ubicadas en calle Sgto. Cabral 392 se hallan muy bien equipadas (baño cocina y dormitorio) y funcionan en forma independiente.

También le recordamos que nuestro servicio de ambulancia brinda como siempre seguridad y garantía las 24 horas del día. Infórmese con nosotros ante dudas o confusiones.

Atendemos a particulares y todas las mutuales; jubilados y pensionados nacionales (PAMI); jubilados y pensionados provinciales Ley 3.600 (IOSPER); jubilados y pensionados ferroviarios; Compañía Mercantil Aseguradora; Organización Ramirez; Instituto Antárquico Pcial. del Seguro (IAPS).

Comisión de Festejos en el Año del Centenario

COMITÉ DIRECTIVO GENERAL DE LA ASOCIACIÓN DE ASESORES LEGALES

COMUNICACION

El Comité Directivo General de la Asociación de Asesores Legales y Contadores, en cumplimiento de las facultades conferidas por el artículo 10 del Estatuto de la Asociación, ha acordado celebrar el día 22 de octubre de 1988, a las 18 horas, en el local de la Cooperativa, a los efectos de tratar el siguiente:

Orden del Día

1.- Constitución de la Asamblea y designación de dos asociados para que suscriban el Acta juntamente con el Presidente y Secretario.

2.- Lectura y consideración de la Memoria y Balance General, Estado Demostrativo de las cuentas de Peridas y Excedentes correspondiente al 34º Ejercicio Económico comprendido entre el 1º de julio de 1987 y el 30 de junio de 1988, Informe del Síndico, Informe de la Auditoría Externa y Proyecto de Distribución de Excedentes y forma de pago.

3.- Renovación parcial del Consejo de Administración.

a) Designación de una comisión receptora y escrutadora de votos.

b) Elección de cuatro miembros titulares con mandato de dos años en reemplazo de los Sres. Raúl E. Grillone, Celestino Maiocco, Juan Mateo Balbi y Ricardo Muller que finalizan su mandato.

c) Elección de cuatro miembros suplentes con mandato de un año en reemplazo de los Sres. Dan Frangi, Arturo Eckhardt, Valentín Borgetti y Héctor O. Rodríguez

Día 7: Hora 20.30. Charla sobre "Drogadicción" para adolescentes. C.M.C.

Día 8: Hora 23. Baile Popular - Centro Empleados de Comercio. C.E.C.

Día 9: Hora 8. Campeonato de Bochas - C. A. Racing.

Día 10: Hora 10. Campeonato de Pelota a Palata - C. A. Racing.

Día 11: Hora 18. Actuación Banda del Colegio Adventista del Plata. Plaza San Martín.

Día 12: Hora 10. Campeonato de Pelota a Palata - C. A. Racing.

Día 13: Hora 15. Agasajo a las Madres y Bailanla - Escuela Nº 31.

Día 14: Hora 17. Caminata en Familia hacia el Centenario.

Día 15: Hora 20. Festival Folklórico - C.P.M.

Día 16: Hora 18.45. Coloquio de Becarios del C.A.P. - C. M. Cultura.

Día 17: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 18: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 19: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 20: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 21: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 22: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 23: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 24: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 25: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 26: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 27: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 28: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 29: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 30: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 31: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 1: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 2: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 3: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 4: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 5: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 6: Hora 20.30. Charla sobre "Drogadicción" para adolescentes. C.M.C.

Día 7: Hora 23. Baile Popular - Centro Empleados de Comercio. C.E.C.

Día 8: Hora 8. Campeonato de Bochas - C. A. Racing.

Día 9: Hora 10. Campeonato de Pelota a Palata - C. A. Racing.

Día 10: Hora 18. Actuación Banda del Colegio Adventista del Plata. Plaza San Martín.

Día 11: Hora 10. Campeonato de Pelota a Palata - C. A. Racing.

Día 12: Hora 15. Agasajo a las Madres y Bailanla - Escuela Nº 31.

Día 13: Hora 17. Caminata en Familia hacia el Centenario.

Día 14: Hora 20. Festival Folklórico - C.P.M.

Día 15: Hora 18.45. Coloquio de Becarios del C.A.P. - C. M. Cultura.

Día 16: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 17: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 18: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 19: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 20: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 21: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 22: Hora 21. Agrupación Entrerriana de Arte Nativo. C. M. Cultura.

Día 23: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 24: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 25: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 26: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 27: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 28: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 29: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 30: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 31: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 1: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 2: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 3: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Día 4: Hora 21. Teatro Municipal - C. M. Cultura.

Estudio Jurídico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT - Abogado
Civiles - Comerciales - Laborales - Sucesiones - Jubilaciones - Cobros - Contratos Agrarios - Accidentes.

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT
C.P.N. ISABEL M. M. ERHARDT

Liquidaciones de:
Impuestos - Sueldos - Contabilidades,
Avda. San Martín 124 - Ramírez (E. Ríos).

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL
Técnico Sup. en óptica
★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA
★ DESCUENTOS ESPECIALES A

-Todas las Mutuales-

(Sobre Cristales y Armazones).
★ CONSULTA PLANES DE PAGO
Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramirez

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO
ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.
Avda. San Martín 419 T. E. 90 1282
Gral. Ramirez.

Bachillerato de Adultos

"La Dirección del Bachillerato Acelerado para Adultos: "30 de Octubre del 1983", comunica que se encuentra abierta la inscripción para el ingreso a 1er. año para el Ciclo Lectivo 1989. Este Establecimiento de jurisdicción provincial admite alumnos de ambos sexos, mayores de 18 años y a cabo de 3 años otorga el título de Bachiller, con validez nacional, que habilita para el ingreso a carreras de nivel terciario y/o universitario.

Para mayores informes dirigirse a este Establecimiento, sito en Belgrano y Sarmiento, de 20 a 23 horas".

Inst. Francisco Ramirez

La Dirección del Instituto Provincial "Francisco Ramirez", comunica que se encuentra abierta la inscripción a 1º Año para el Periodo Lectivo 1989. Los interesados deberán concurrir al establecimiento desde el 3 al 15 de octubre de 1988.

Horario: 8 a 12 horas y de 14 a 16 horas. Todos los días.

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

Anuncia su próximo REMATE a realizarse en Ejido de Ramirez

Por Cuenta y Orden de Terceros.

Gran surtido de HERRAMIENTAS AGRICOLAS, Tractoras, Sembradora, Arado, Rastra de Disco, 1 Balanzón, Rastra Pesadas, 5.000 Kgrs. de Hierro, Palos, 1 Moladora de Granos con Polea, Alambre, Chapas, etc..

Sábado 12-11-88

NOTE SU CONSIGNACION.- SOLICITE VOLANTES.
EN HERRAMIENTAS IMPORTANTES FINANCIACION A VALOR CERCAL.

INFORMES:

ARENALES Nº 58 - TEL. 043-901054 - RAMIREZ (E. RIOS).

SERVICIOS GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ◆ ALINEACION
- ◆ BALANCEO DE RUEDAS
- ◆ ALINEACION DE FAROS
- ◆ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ◆ CORREAS GOOD YEAR.

ATENCIÓN! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteos o licitación).

20 DE SETIEMBRE 71 - T.E. 043 - 90.1340 - 90.1424 - Gral. Ramirez

Trd. U. Entrerriand Discapacitados
 Los días 12, 13 y 14 de noviembre se realizarán las Primeras Olimpiadas Entrerrianas para Discapacitados, por primera vez a nivel provincial en la ciudad de Paraná.

De este acontecimiento, participaría un grupo de alumnos de la Escuela Privada Especial N° 7 Dr. Luis A. Guido, que ya ha iniciado su preparación a fin de lograr un buen desempeño en este encuentro deportivo especial.

Equiparación de Policía E. Rios con la Federal

UN PROYECTO DE LEY EN ESTUDIO PARANA — En un plazo no mayor de 60 días, una comisión dependiente del Ministerio de Gobierno, Justicia, y Servicios Públicos, elevará a dicha área un anteproyecto de ley referida a la equiparación de sueldos de la Policía de Entre Ríos y la Policía Federal. Así se lo confirmó a nuestro colega «El Diario» ante una consulta, el ministro Hernán Orduna; quien aseguró que hace más de cuarenta días que

Haciendas del Centro III Fiesta de la Poesía Juvenil Entrerriana

Consig. Haciendas de Entre Rios
 En asamblea general ordinaria realizada el pasado 24 de septiembre en la ciudad de Concepción del Uruguay renovó sus autoridades el Centro de Consignatarios de Haciendas de Entre Rios. En la misma fue elegida la Lista "Azul Unidad", oficializada por el consejo directivo e integrada por las siguientes personas:
 Presidente Néstor R. Vieco (Daroca, Vieco y Verón S.A.); vicepresidente Noé Alcides Riso (Balbi, Riso y Cia. S.R.L.); secretario Alfredo D. Cabrera (Toro S.A.); tesorero Marcos R. Blanc (H. d'Arroz S.A.)

Precio del Kg. de Grasa Butirosa

El precio del kilogramo de grasa butirosa a partir del 1 de septiembre se ha fijado en \$ 39,60 para el 90% de la producción y \$ 23,80 para el 10% restante lo que hace un promedio de \$ 38,52, informó la Dirección de Lechería y Granja.

está trabajando la mencionada comisión sobre dicho tema.
 «De esta manera — aseguró el funcionario —, quedará instrumentada la escala de remuneraciones de la policía, por ley, lo que constituye un viejo anhelo de las fuerzas de seguridad.
 Obviamente, el proyecto será enviado a la legislatura para su tratamiento.

Vocales titulares: Carlos A. Crosa (Van Haezevelde y Crosa S.R.L.); Aldo M. Montefinale (Aldo M. Montefinale S.R.L.). Vocales suplentes: Mario T. Sacks (Ganadería María Grande S.A.); Elio Brauer (Coop. Oral. Ramírez Ltda).

Tribunal de Honor: Rodolfo Ferrer (Sixto Ferrer S.A.); Gregorio Spiazzi (Spiazzi Hnos. S.R.L.); César R. Vittori (Vittori y Cia. S.R.L.). Suplentes Tribunal de Honor: Francisco Vegh (Ferias Gras, del Litoral S.A.); Juan Bastanchuri (Bastanchuri S.R.L.). Revisores de cuentas: Enrique Salomón (Boxler Salomón y Cia. S.R.L.); Edmundo Muguruza (Muguruza S.A.).

ORGANIZADA POR LA FUNDACION GIVRE

Se llama a concurso de Poesía destinada a estudiantes de nivel secundaria de la provincia de Entre Rios. Los mismos deberán enviar un poema por autor, en 3 copias dactilografiadas y firmadas con pluma. En sobre cerrado se indicarán los datos personales del autor: nombre y apellido, domicilio y teléfono, acompañado de certificados de alumno regular y en-

lar expedido por las autoridades de su Colegio. Los envíos se reciben en la Fundación Givre, Av. Callao 25 Capital Federal 1022, hasta el 30 de septiembre. Los 20 estudiantes premiados recibirán una Placa y Diploma de Honor, lo que se hará entrega en la IIIª Fiesta de la Poesía Juvenil Entrerriana a realizarse el sábado 29 de octubre en la ciudad de Gualeguay.

Organización Martillera GERARDO A. TABOADA

V E N D E:
 13 HAS. EN EJIDO DE RAMIREZ, muy cerca de Ciudad, muy buenas tierras, sin mejoras, ideal fin de semana. Se acepta propiedad en parte de pago. - Informes personales.

ALQUILERES:
 2 PROPIEDADES SOBRE ASFALTO, con todas las comodidades necesarias, UNA CON DOS DORMITORIOS, OTRA CON TRES DORMITORIOS, garage, etc. - Informes personales.

TERRENOS:
 Disponemos de TERRENOS DESDE A 3.500 a 70 Mts. del Asfalto Aprox. Terrenos sobre asfalto en distintas medidas y ubicaciones. Próximamente Loteo en B. San Carlos, a dos cuadras de calle 29 de Septiembre. - Consúltenos sin compromiso.

C A S A S:
 Disponemos de CUARENTA CASAS EN RAMIREZ, para la venta, en inmejorables ubicaciones y condiciones. - Para todos los gustos y presupuestos.

POR TODO ESTO ANTES DE COMPRAR O VENDER UNA PROPIEDAD CONSULTENOS.
 Solicite Listado de Propiedades que se Encuentran a la Venta.
 ARENALES N° 58 TEL.: 043-901054 GRAL. RAMIREZ.

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO: Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.



DESDE 1921 SIRVIENDO AL PAIS
 CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO
 ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS EXPORTACION — IMPORTACION.

POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA AGENCIA DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.
 ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 3.
 TELEFONOS 216258 - 2149 96.

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588
 Clínica General — Cirujía Biotigística — Atención de las cuatro especialidades básicas — Pediatría — Gineobstetricia — Atención de Partos — Cesáreas — Geriatria.

Dra. MIRNA DORA ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5836
 Enfermedades de la mujer — Clínica General.

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 328 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276 ENTRE RIOS.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

- UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO
- ◆ REMATES FERIAS
 - ◆ ACOPIO DE CEREALES
 - ◆ SEMILLAS
 - ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ.

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS — 90 1332 CEREALES — 90 1026 PLANTA SILOS.

COOPERATIVA AGRICOLA UNION REGIONAL LTDA. REUNEN SUS ASOCIADOS CON INSUMOS Y CONSEJOS TECNICOS PROPORCIONALES. DISEÑAN UNA ORGANIZACION SOLIDARIA AL SERVICIO DEL PRODUCTOR AGROPECUARIO Y QUE ADEMÁS INDUSTRIALIZA LA PRODUCCION DEL CAMPO.

ACOPIA LA PRODUCCION DE SUS ASOCIADOS.

CAUR

ELABORA Harina Ramirez Y ALIMENTOS BALANCEADOS VIPROMIN

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514 3164 - GRAL. RAMIREZ

(ENTRE RIOS).

De Paros, Protestas y Memoria

(Viene de Ed. Pág.)
tenido y tendrá una importante adhesión, al margen de los dirigentes y algunos dirigentes, al fin de los intereses agroexportadores de la pampa húmeda y otros que son simples títeres de la élite tradicional.

EL PARO N° 13 DE LA C.G.T.

Se realizó el viernes 9 como anteriores para alargar a fin de semana, que posiblemente podrán disfrutar los burocratas de la patria sindical. Al gobierno militar sólo le hicieron tres paros y cuando esa dictadura ya era blanda y se iba dejando secuelas de muertos, desaparecidos, una estructura económica destruida y una deuda inimaginable más una aventura guerrera en Malvinas. Este año con la presencia de Menem, como el año pasado

lo hizo Cañero. El reclamo no es por libertad sindical —porque la tienen como nunca—, tampoco por las Obras Sociales —a punto de ser devueltas después de un proceso de intervención iniciado en 1973—, tampoco pueden reclamar por las paritarias libres —pues este gobierno las garantiza, hay ya convenciones firmadas y homologadas con arreglos salariales que superan el 40% para estos meses de iniciación de medidas económicas antiinflationarias—. Simplemente ejercen el derecho de huelga que el radicalismo implantó en la Constitución Nacional y piden la renuncia del ministro de economía y una nueva política económica, pero no dicen cuál debe ser, qué es lo que proponen y cómo se puede instrumentar, y esto lo vienen haciendo desde 1984.

LOS SECTORES EDUCATIVOS

Nuevamente se pretende nacionalizar un conflicto que, por donde se lo mire, tiene tantas jurisdicciones como provincias, municipalidad de Buenos Aires y gobierno central existen. En la jurisdicción nacional setenta mil nuevos docentes no interesan, la apertura universitaria tampoco, el plan de alfabetización no importa, las conclusiones del II° Congreso Pedagógico no sirven. La seguridad legal, jurídica y sindical de la CETERA, perseguida, destruida a partir de 1974, no es objeto de valoración alguna, aún con sus mártires, víctimas de la última dictadura militar. Es difícil la cuestión salarial, se respeta el reclamo; pero no se recuerdan épocas en que los maestros no cobrarán

durante meses sus magros sueldos o en que cualquier sector de seguridad policial o militar, incluso en sus grados más inferiores, cobraban dos, tres o cuatro veces más que un docente, con más de una docena de años de actividad. Se hace la vista gorda ante la evidencia del despilfarro de los recursos que se reciben en la mayoría de las provincias gobernadas por la oposición, recursos obtenidos de un ley que crea impuestos que los paga el pueblo todo. Pero, es claro el gobierno nacional es el único responsable, el único que debe responder ante el reclamo, el único que debe dar y pagar con Australes, mientras muchas provincias reciben australes y pagan con bonos, o sea, papel desvalorado desde el vamos en un treinta por ciento de lo que figura impreso por la imprenta de provincia que lo imprime.

El sector ruralista, la C.G.T. y los educadores tienen, sin embargo, parte de razón, pero no toda. Quizás si el sector empresario —rural incluido— la C.G.T. y los dirigentes sindicales de la educación, junto con todos los demás sectores se sentarían en la misma mesa, primero a hacerse los mutuos reproches, luego a despojarse cada uno de la parte que le correspondía, luego analizar cuál sector puede soportar un mayor sacrificio y, entre todos, hacer la propuesta que estimen la adecuada para la realidad económica crítica que se vive y que es lo que están dis-

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901034 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952. Matrícula N° 2591.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. Informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 29 de Septiembre.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos	238 8,50	10,28
Vaquillas gordas	61 8,80	10,60
Vacas gordas	97 6,00	8,54
Terneros gordos	15 9,50	11,30
Nov. Inv. raza carne	10,00	15,60
Nov. Inv. raza H. A.	390 8,50	12,35
Vaquillas invernada	130 8,90	12,20
Vacas Cons. y/o Inv.	89 5,00	7,15
Vacas con crías	20 1.000.-	1.380.-
Toros	20 6,30	8,80
TOTAL	1.060	

PROXIMOS REMATES SEPTIEMBRE

EN INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES

EN INSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 27

A las 14,30 Horas
Pagos al CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

OCTUBRE

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 17 y 31

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Martes 11 y Lunes 24

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Miércoles 12 y 26

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
URQUIZA 814 — T.E. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS)
CASEROS 939 — TEL.F. 21626 — NOGOYA.
SAN MARTIN Y PANUTO — TEL. 91 — VIALE.

Remates Fecias — Operaciones Inmobiliarias — Campos — Haciendas.